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Einreicher:
Stadtverordneter Viehrig, Fraktion CDU

Betreff:
Sprach-Kita

Erstellungsdatum: 01.09.2022
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Juli 2022 hat das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend über das Ende des 
sehr erfolgreichen Bundesprogramms „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel der Welt ist“ 
informiert. Hintergrund hierfür ist der von der Bundesregierung verabschiedete Entwurf für den 
Bundeshaushalt 2023, in dem leider kein weiteres Geld für das Sprach-Kita-Programm vorgesehen ist.
 
Ich frage den Oberbürgermeister:
 
Plant die LHP in der ersten kommunalen KiTa dieses Angebot umzusetzen?

Unterschrift


